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Anlass und Aufgabenstellung 

 
In der Gemeinde Berndshausen bei Künzelsau wird die Errichtung einer Freiflächen-

Photovoltaikanlage auf den Flurstücken 399 und 400 geplant. Auf Grund der späten 

Beauftragung ist eine methodenkonforme Brutvogelerfassung im Jahr 2023 nicht mehr 

möglich. Deshalb wurden im Sommer 2023 die ersten Begehungen durchgeführt, bei der die 

Biotopausstattung vor Ort hinsichtlich einer potenziellen Eignung als Bruthabitat überprüft 

und die ersten Brutvogelkartierungen durchgeführt wurden.  

 

Einschätzung zur artenschutzrechtlichen Relevanz 
 

Es handelt sich um landwirtschaftlich genutzte Ackerflächen, die Baumgruppe im westlichen 

Abschnitt der Flurstücke bleibt ausgespart. Auf Grund der Biotopausstattung wird nur mit 

einem Vorkommen von Feldvögeln, insbesondere der Feldlerche gerechnet, was bereits 

durch die ersten Kartierungen bestätigt werden konnte. Die möglichen Betroffenheiten 

werden in einem Artenschutzgutachten abgehandelt. Die Untere Naturschutzbehörde wurde 

bereits zur Abstimmung des weiteren Vorgehens angeschrieben, eine Rückmeldung steht 

bisher noch aus.  
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